

Pressemitteilung vom 18.11.16



Referent Bernd Richter (stehend) mit den Teilnehmenden des Puppenspielerworkshops

In Kooperation mit der VHS Lippstadt fand in der Arche in Rütten am vergangenen Donnerstag, (17.11.16) der Workshop „Pädagogischer Einsatz von Klappmaulpuppen“ mit dem passionierten Puppenspieler Bernd Richter aus Lippstadt statt. „Puppen sind ein wunderbares, mächtiges Werkzeug, um Kinderherzen zu erreichen. Puppen sind glaubwürdig. Kinder öffnen sich ihnen, vertrauen ihnen, verstehen sie. Puppen sind unbelastete Botschafter. Sie können moderieren, fragen, beruhigen, animieren, trösten, erheitern und einfach unterhalten. Das Spiel in Echtzeit führt zur Entschleunigung, zur Ruhe und Gelassenheit.“ So hieß es in der Ausschreibung des Kurses.

15 sehr motivierte Teilnehmer und Teilnehmerinnen aus verschiedenen therapeutischen und pädagogischen Arbeitszusammenhängen waren gekommen. Bernd Richter stellte viele Materialien und Methoden zum Puppenspiel vor und gab theoretisches Wissen und Erfahrungen weiter. Durch viele praktische Übungen wurde deutlich, dass die Kunst des Puppenspiels erst erlernt und geübt werden muss, da der Spieler eine besondere Verantwortung dafür hat, dass das große Vertrauen der Kinder nicht missbraucht wird. „Puppenspiel ist eine Lebens-Nachahmung, der sich das Kind gerne hingibt. Es ist keine Täuschung, kein Taschenspielertrick“, so Bernd Richter. Nach kurzweiligen dreieinhalb Stunden waren die Teilnehmenden sehr inspiriert und bekamen viel Lust auf den Einsatz von Puppen in der Arbeit mit „ihren“ Kindern.

